

2020年9月3日

保護者の皆様

校長 田原俊典

1年林間学校および2年カッター研修中止のお知らせ

残暑厳しい折、保護者の皆さまにはいつも本校の教育に関してご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、このたびは大変に残念なお知らせをすることになりました。

5年生の修学旅行に続き、初級の大切な宿泊行事である林間学校とカッター研修の実施を断念することになりました。

本校では、コロナ感染防止対策を中心に据え、宿泊行事の実施に向けて鋭意努力して参りました。

しかし、8月28日に林間学校の宿泊施設から、従前より厳しい対策を求められ、生徒全員の収容が不可能な状況に至りました。

また、修学旅行、林間学校と同等の宿泊行事であるカッター研修も昨今の社会情勢に鑑み、再考の結果、中止せざるを得ないと判断しました。

よって、誠に残念ではありますが、今年度、10月5日（月）～7日（水）に予定していた1年林間学校および2年カッター研修は中止とさせていただくことをここにご報告申し上げます。

今後はコロナ感染状況を見据えて、1年林間学校および2年カッター研修の代替行事の可能性を探って参ります。

楽しみにしていた生徒の皆さんの気持ちも考え合わせると、学校としては苦渋の決断となりますが、どうかご理解いただきたいと存じます。